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令和２年 第１１回 三朝町教育委員会 定例会 議事録 

 

開 会 日 令和２年１１月２７日（金曜日） 

開 催 場 所 三朝町役場 第１会議室 

出 席 者 西田寛司教育長 

芦田準子委員、塩谷俊樹委員、石田仁樹委員、加藤るみこ委員 

欠 席 者 な し 

説明等の出席者 山中教育総務課長、山本社会教育課長、新図書館長、福田係長 

報 告 事 項   (1)教育総務課事業について 

(2)後期三朝町教育委員会学校訪問について【別冊】 

(3)社会教育課事業について 

(4)令和２年度かがやく子どもフェスティバルについて 

(5)図書館事業について 

(6)三朝小学校施設整備について 

議 事 

 

議案第 27号 令和２年度教育関係費補正予算（令和２年 11月）について 

議案第 28号 令和２年度教育関係費補正予算（令和２年 12月）について 

議案第 29号 三朝町立中学校及び小学校設置条例の一部改正について 

協 議 事 項  

 そ の 他  

  

  

 

 

会 議 の 内 容 

１ 開  会 午後２時３０分 

教育長 令和２年第１１回定例会を開会します。 

  

２ 前回議事録 

の承認 

前々回の議事録署名は、芦田委員と加藤委員、前回の議事録署名は塩谷委

員、石田委員に確認をしていただいております。 

  

３ 議事録署名委員 

の指名 

本日の議事録署名委員は石田委員、芦田委員を指名いたします。 

  

４ 報告事項  

  

教育長 

  

コロナの影響で、11月に行事が集中しました。教職員の働き方改革が学校に

入ってきています。変形労働についても、令和３年度から施行予定で、国の考

え方、現場の業務の質と量について併せて検討する必要があると思っておりま

す。 

県立高校で、唐突に 83人も戒告等の処分を受けた。無許可で営業しているバ

スを使っていたことが原因、十分な周知ができていないことや、慣例的に行わ

れていたようでした。本町では、教育支援バス等を使用したり、校長の許可を
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得たうえで行っているので問題はない。 

働き方改革の一環として、今年度は学校でストレスチェックを行いました。

衛生委員会の設置について、教職員組合から要望がありました。校長会で検討

を行いたいと思います。 

主幹教諭の設置について、高校では、教頭の下に配置されるものですが、人

員を増やさないと難しいので、今後県教委と協議していきたいと考えています。 

ハラスメントについては、神戸の東須磨小で大きな問題が発生しました。 

ギガスクールも進めていく必要があります。小学校でリモートの実証実験を

行う予定です。特にタブレットを活用した授業をこれから研究していかないと

いけない。小中学校と協議しながら進めていきたいと考えています。 

コミュニティスクールについても取り組む必要があります。本町は地域との

つながりはある方だと思っていますが、今後組織立ったものにしていく必要が

あります。 

コロナの影響で自死が多くなりました。いじめ、不登校のことなども合わせ

て学校での見守りが必要だと考えています。学校が家庭に入っていくことにつ

いて説明責任があるので、学校と家庭との関わりについて校長会で検討したい

と思います。 

事務局 (1) 教育総務課事業について 

(2) 後期三朝町教育委員会学校訪問について【別冊】 

（資料により報告） 

教育長 

教育委員 

 

事務局 

教育長 

 

 

教育委員 

教育長 

教育委員 

教育長 

 

 

教育委員 

教育長 

 何かありますか。 

 ギガスクールのことで、タブレット１人１台配布するとのことですが、いつ

頃きますか。 

 ２月末ごろ納品予定です。 

 早く発注すればよかったが、国の予算が確定しないと、収入が入らないのに

発注をかけたら買えなくなるのでどんどんずれてしまった。今後も遅れる可能

性もあります。 

 琴浦町はもう進めておられるそうです。 

 琴浦町は単町費でとりあえず買ったと思われます。 

 職員研修も夏休みに行われたそうです。 

 コロナ対策で、特別休暇を 12 月 24 日から１月 11 日の間に３日間取得する

よう国から通知がありました。始業式の日に取られたら困りますので、冬休み

の間にとっていただくよう校長にお願いしようと思います。 

 コロナで特別休暇？ 

 初詣等、分散させるためです。 

事務局 

  

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

(3) 社会教育課事業について 

（資料により報告） 

修正 ３ページ  

三朝町駅伝競走大会について ６集落→７集落 

名勝及び史跡三徳山・名勝小鹿渓保存管理活用計画策定委員会 

11月 27日→12月８日に延期 

(4) 令和２年度かがやく子どもフェスティバルについて 

（資料により報告） 

(5) 図書館事業について 

（資料により報告） 

(6) 三朝小学校施設整備について 

11月９日開催の保護者・町民説明会、10月 29日から 11月 12日まで実施し

たパブリックコメントの内容は資料のとおりでございます。11 月 30 日に議会
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 教育長 

 教育委員 

 

 事務局 

 

 

 

 教育委員 

 教育長 

 

 

 教育委員 

 

 

 

 教育長 

 

 

 

 

 

 

５ 議事 

 

 教育長 

 事務局 

 教育長 

 事務局 

 事務局 

 教育長 

 事務局 

 教育長 

 

 

 

 

 

 教育委員 

 教育長 

 

 

６ 協議事項 

 

にパブコメ等の報告をさせていただきます。 

今後の予定は、12月議会に実施設計予算提案予定としています。 

基本計画案の表紙につきまして、建物より子どもたちの元気な姿の方がいい

のではという声がありましたので、表紙を変更させていただきたいと思ってお

ります。 

 何かございますか。 

説明会のその場にいたんですが、学校現場との話し合いがどうこうと言われ

ていたが、学校の先生方の意見とかは聞きましたか。 

資料にも書いているように、本計画の策定にあたり、三朝町小中学校長、三

朝小学校教職員、県教育局・町の指導主事等に「三朝町望ましい小学校施設等

検討委員会」のメンバーとしてお願いしており、その意見を踏まえながら当該

計画を策定しております。 

教員の先生に話をしたんですか。 

意見をいただく人ですか？ 本来学校の中で協議をされて、校長会に挙がって

きたり、この検討委員会に挙げるべきところを、突然ああいう格好で言われた

ので、こちらの方もびっくりしている。 

検討委員会のメンバーとしては入っているが、個人の先生の考えではなくて、

組織の意見を吸い上げて出てくるはずなので、末端の先生でもそれなりの意見

を言ったりとか、学校で話し合いはできていると思っていたが、どうなんだろ

う。 

改めて校長会が 12月２日にありますから、再度ご意見があれば、実施設計に

向けて、パブリックコメントと同じように学校の意見も取り入れることとして

おりますので、校長会で話をさせていただきます。 

その他。 

（特になし） 

   

 

 

 

議案第 27号 令和２年度教育関係費補正予算（令和２年 11月）について 

（議案により説明）→承認 

議案第 28号 令和２年度教育関係費補正予算（令和２年 12月）について 

（議案により説明）→承認 

（議案により説明）→承認 

議案第 29号 三朝町立中学校及び小学校設置条例の一部改正について 

（議案により説明） 

 もうちょっと言いますと、議会に対する小学校の位置については、この条例

しか判断していただく機会がない。施行の期間を５年設けたというのは、新し

い校舎が建って即所在地が変更できる。それまでは大瀬にある。５年のうちに

建設する。何かの理由でできなかったりするともう１回これを改正しないとい

けないし、そういう理由からこの度議会の判断を仰ごうということで、こうい

う条例改正を行おうとしているということです。何かございますか。 

（特になし） 

承認いただくということでいいですね。 

  

 

今回はなし 
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７ その他 

 

教育長 

事務局 

 

 

 

教育長 

事務局 

教育長 

事務局 

教育長 

 

 

 

 

教育委員 

事務局 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員 

教育長 

教育委員 

事務局 

教育長 

 

 

その他、何かありますか。 

 語学指導等を行う外国青年招致事業（ＪＥＴプログラム）新規招致者（ＡＬ

Ｔ）の来日について、ホーマン・ネイサン（アメリカ合衆国アイオワ州出身、

男性）が来年１月に来日し、研修等を終えてから三朝町には２月くらいに着任

予定です。 

 配置は？ 

 まだ決まっていません。 

 クリスティの後任ですか。 

 はい。 

 クリスティさんって、以前いらっしゃってコロナが厳しくなって帰国された、

その方の後任をお願いしていたのが、１月７日ごろに来日されて、２週間くら

い中央研修を終えてその後ですから、それとコロナ感染の検査とかしながらで

すから、たぶん２月くらいになるんじゃないかということで、着任されるよう

なことだということです。何かありますか。 

 どこから来られるって？ 

 アイオワ州、アメリカです。ホーマン・ネイサン。男性です。 

その他は。 

 先ほど、教育支援バスの補正予算のことを提案しましたが、11 月 30 日に議

会で議決されましたら、700 万以上の物品の購入は、財産の購入として議会で

議決をいただく必要がありますので、12月に議案の提出をさせていただきたい

と思っております。 

 議案ですから、事前にご承認いただけますか。11 月 30 日の議会で予算を取

る、そうすると財産取得の議案がまた出ます。連動してますから、ここの委員

会にかけるいとまがないかもしれませんので、財産取得の議案として提案させ

てもらうということをご了解いただけますでしょうか。 

（異議なし） 

よろしくお願いします。 

基本的に大きさなんかも今のやつと同じ？ 

同じ大きさです。 

 その他、何かありますか。 

 （特になし） 

 以上で閉会します。 

 

８ 閉会 

 

 午後 ３時１０分 

 
 


